

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahrabbi'l'amin, segala puji syukur kepada Allah Shubhanallah wa taala yang Maha Pengasih dan Maha Penyayang yang telah melimpahkan rahmat, hidayah, serta inayah-Nya sehingga pada akhirnya penulis dapat menuliskan skripsi mengenai “Perbandingan Gambaran Foto Toraks pada Pasien TB dengan dan Tanpa DM di RSUD Al-Ihsan Bandung Bulan Januari-Agustus Tahun 2019”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi tugas akhir Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini banyak terdapat kekurangan, oleh karena itu penulis mengharapkan masukan berupa kritik dan saran yang membangun dari semua pihak demi kesempurnaan di masa yang akan datang. Tanpa bimbingan, kritik, saran, dan doa dari berbagai pihak tentunya sangat sulit bagi penulis untuk menyelesaikan penyusunan skripsi ini sehingga sepatutnyalah jika penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu. Secara khusus rasa terima kasih tersebut penulis sampaikan kepada Prof. Dr. H. Edi Setiadi, SH., MH. Selaku Rektor Universitas Islam Bandung dan Prof. Dr. Ieva B. Akbar, dr., AIF yang terhormat selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Tidak luput penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Tjoekra Roekmantara, dr., Sp.Rad., MH.Kes. dan Raden Ganang Ibnusantosa, dr., MMRS. sebagai dosen pembimbing penulis yang telah meluangkan waktunya untuk membimbing dan mengarahkan dengan penuh kesabaran. Terima kasih kepada Terima kasih kepada Prof. H. Herry Garna, dr.,

SpA(K),Ph.D dan Hilmi Sulaiman Rathomi, dr., M.K.M selaku dosen pembahas yang telah memberikan ilmu dan masukannya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi.

Terima kasih yang sebesar-besarnya kepada keluarga penulis, yaitu Bapak Probodjati, Ibu Meyanti, dan Kak Bimo yang telah memberikan dukungan dan do'a untuk penulis dalam penyusunan skripsi ini. Terima kasih kepada teman-teman tercinta, yaitu Atthaya Shofiyya, Citra Kartika, Nada Maudy, Evi Novita, Fitri Janur, Zahra Trimuldania, Annisya Fitriani, Refi Maya, Elsa Aulia, dan Anna Rahmania yang senantiasa memberikan motivasi serta semangat kepada penulis.

Terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu. Semoga bantuan dari semua pihak dapat menjadi berkah dan dapat dibalas oleh Allah Shubhanallah wa taala. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat serta menambah pengetahuan dan wawasan. Aamiin.

Bandung, 13 Januari 2020

Penulis